

De la priorité de l'enfance

La majorité municipale a une bien étrange façon de « donner la priorité à l'enfance » comme cela nous avait été annoncé à l'occasion du vote du budget.

La fermeture de tous les centres de loisirs de la ville la première semaine du mois d'août pour des raisons d'économie budgétaire en est la triste illustration.

Laisser seuls les enfants à la maison ou les emmener au travail ? Tel sera le dilemme des parents cet été et probablement lors des vacances de fin d'année.

Qui peut accepter de réaliser des économies sur un service public - non pas de confort mais vital pour des familles ?

Une seule certitude : ils n'iront pas non plus à la ludomobile qui a disparu avec l'incendie de ses locaux. À ce jour aucun projet de reconstitution ne nous est annoncé.

La ludomobile nous apprenait à vivre ensemble.... mais cela ne doit plus être une priorité désormais !